
 
 
 
 

 
GR Sissi POTZINGER 16.1.2024 
 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Vizebürgermeisterin  
Maga. Judith Schwentner 

 
am 18.1.2024 

 
Betreff: Kreisverkehr Petrifelderstraße / Neufeldweg / Karl-Huber-Gasse 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 
„Die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer ist mir sehr wichtig. Daher werden wir 
die Situation am Neufeldweg so schnell wie möglich entschärfen und mit 
einem Kreisverkehr wesentlich verbessern.“, so Frau Vizebürgereisterin 
Schwentner im Februar 2023 in der Wochenzeitung „der Grazer“. 
Diesem Versprechen an die vielen Betroffenen rund um die Petrifelderstraße, 
den Neufeldweg und der Karl-Huber-Gasse ist auch ein ganzes Jahr später 
keine Umsetzung gefolgt. Vizebürgermeisterin Schwentner findet sich hier 
aber bedauerlicherweise in prominenter Gesellschaft. 
 
Schon im November 2018 versprach die damalige Verkehrsreferentin Elke 
Kahr bei einem Lokalaugenschein vor Ort, dass sie in ihrer Zuständigkeit den 
auch vom Bezirksrat St. Peter und Liebenau wiederholt geforderten Kreisver-
kehr ganz sicher umsetzen werde. 
 
Die betroffenen und durch die Verkehrssituation gefährdeten Anwohner:innen 
haben sich statt gebrochener Versprechen aber nun endlich die längst 
überfällige Einrichtung dieses Kreisverkehrs verdient. 
 
 
Ich stelle daher an Sie, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, folgende 
 

Frage: 
 
„Wann darf man mit der mittlerweile seit über fünf Jahren versprochenen 
Umsetzung des Kreisverkehrs Petrifelderstraße / Neufeldweg / Karl-Huber-
Gasse rechnen?“ 


